

Ressort: Technik

Bundesministerien wollen Online-Rechnung fördern

Berlin, 05.03.2013, 18:05 Uhr

GDN - Das Bundesministerium des Innern, das Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie und der Branchenverband Bitkom haben angekündigt, die sogenannte "eRechnung" in der Privatwirtschaft und in der öffentlichen Verwaltung in Deutschland zukünftig weiter zu fördern. "Mit der eRechnung ermöglichen wir künftig einen unbürokratischen Rechnungsaustausch zwischen Wirtschaft und Verwaltung. Wir senken Kosten und schaffen medienbruchfreie Prozesse von der Beschaffung bis zur abschließenden Bezahlung", sagte die IT-Beauftragte der Bundesregierung, Cornelia Rogall-Grothe am Dienstag im Rahmen der CeBIT.

In Deutschland werden jährlich rund 32 Milliarden Rechnungen ausgetauscht, wobei der Anteil der elektronisch versandten Rechnungen derzeit lediglich im einstelligen Prozentbereich liegt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9242/bundesministerien-wollen-online-rechnung-foerdern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619